

2024

LETTRE DE RENTRÉE

Arts Plastiques



Exposition "No Limit" des élèves du Tarn,
Sorèze, Avril Mai 2024

UNE ANNÉE DES PROJETS DES RENCONTRES

Hélène Carbonell
IA-IPR arts plastiques
Académie de Toulouse

Chères et chers professeur.e.s d'arts plastiques de l'académie de Toulouse,

C'est un plaisir renouvelé que de vous retrouver pour cette année scolaire 2024-2025 qui s'annonce riche de projets et de rencontres !

J'espère que vous avez passé un bon été, et que la rentrée se déroule avec sérénité au contact de vos élèves et de vos collègues. Je veux tout d'abord souhaiter la bienvenue dans notre belle académie aux professeur.e.s qui nous rejoignent, suite à une mutation ou à l'obtention d'un concours. Nous sommes toutes et tous ravi.e.s de vous compter parmi nous, dans un contexte de travail qui vous apportera, je l'espère, beaucoup d'enthousiasme et de joie.

Je tiens ici à remercier celles et ceux d'entre vous qui ont pris un engagement en faveur du collectif et de la transmission : professeur.e.s chargé.e.s de mission, tuteurs et tutrices, formateurs et formatrices. Votre investissement est très précieux, et permet le bon fonctionnement de notre discipline à l'échelle académique, je vous assure de toute ma gratitude.

UNE EQUIPE ENGAGÉE

Professeures chargées de mission d'inspection

Nathalie Vernerey et Sophie Caponi sont les deux professeures chargées de mission d'inspection.

Un immense merci à Caroline Tirefort, pour les deux années écoulées au service de l'accompagnement des professeur.e.s d'arts plastiques.

Missions en lien avec le numérique

Isabelle Kaminski est notre IAN (Interlocutrice Académique au Numérique). Elle gère [le site internet académique](#) et encadre les [TRaAM](#) (Travaux académiques mutualisés).

Alexandra Gonzales est en charge du dossier [Magistère](#) (plateforme de formation en ligne), et de l'ergonomie du site internet.

Mélanie Bénazet poursuit l'édition de la [newsletter mensuelle](#).

Missions particulières

Vanessa Munoz assure la coordination du [GRaAP](#) (Groupe de Recherche académique en Arts Plastiques). Un grand merci à Sophie Caponi pour avoir assuré avec une belle efficacité cette mission durant 3 années.

Eve Alquier est en charge du recensement et de la mise en réseau des [ELROE](#) (Espaces Lieux de Rencontre avec l'Œuvre).

Mélanie Ezzaher coordonne la cordée de la réussite "Traversée, s'autoriser des études en art".

Informations diverses

- [L'adresse académique](#) est le vecteur des communications professionnelles. Il faut veiller à l'utiliser et s'assurer de son bon fonctionnement. Les outils professionnels à utiliser au quotidien sont ceux de la plateforme [Arena](#) (Nuage, Filesender, Evento, etc.).
- Le [CNR](#) et le [Pass Culture](#) restent des outils à votre disposition pour accéder au financement de différents types de projets, n'hésitez pas à vous rapprocher de votre référent.e culture.
- Les [PPCR](#) (rendez-vous de carrière) ont lieu aux échelons 6, 8 et 9. Si vous souhaitez bénéficier d'une visite d'accompagnement en dehors de ces échéances, n'hésitez pas à vous manifester.
- Pour contribuer à la [newsletter](#) mensuelle, merci de contacter Mélanie Bénazet : melanie.benazet1@ac-toulouse.fr
- Eve Alquier recense actuellement les [ELROE](#), la contacter si vous êtes concerné.e : eve.alquier@ac-toulouse.fr
- Isabelle Kaminski crée une base de données des salles d'arts plastiques. Si vous ne lui avez pas transmis les informations, voici son adresse mail : isabelle.kaminski@ac-toulouse.fr

“

Ne laisser aucun élève
au bord du chemin



Professeur.e.s chargé.e.s de mission DAAC auprès des structures culturelles

Jessica Leduc est chargée de mission auprès du musée des Abattoirs.

Julien Tenes est chargé de mission auprès du musée Soulages.

Annabelle Dos Santos est chargée de mission auprès du centre d'art Le Lait.

Thérèse Urroz est chargée de mission auprès du musée Goya.

Julie Hourlier est chargée de mission auprès du Castelet.

Manuel Crosnier et Eloïse Manero coordonnent le réseau ArtP des professeurs d'arts plastiques du Tarn.



Rencontre avec l'artiste et écrivain Gaël Faye au collège Vauquelin, Mme Tailleux et ses élèves, Toulouse, 10.09.2024

Merci à toutes et tous pour le travail réalisé en 2023-2024. Les élèves de l'académie de Toulouse ont la chance de bénéficier d'une éducation artistique et culturelle de grande qualité, grâce à votre action quotidienne, et votre engagement permanent.

Je vous souhaite le meilleur pour cette nouvelle année scolaire, et espère avoir la chance de vous croiser très prochainement.

Je me tiens à votre disposition, n'hésitez jamais à me contacter.

Bien à vous,